

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDOS

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

HERMANOS MAYORES

Nuestro hermano y pastor Adolfo de Silva sigue en estado grave.

ESCUELA DE VACACIONES

El viernes fue la clausura de la Escuela de Vacaciones. Tuvimos una buena asistencia de los padres. Muchos de los niños se han apuntado a la Escuela Bíblica.

ESCUELA BÍBLICA

Este lunes comienza la Escuela Bíblica. Ya tenemos un buen número de niños apuntados. El equipo de monitores está haciendo un buen trabajo.

NOTICIAS

Unicef y Acnur han informado que se ha alcanzado la cifra de un millón de niños sirios refugiados, los cuales han tenido que huir de sus hogares para salvar la vida, un hecho que califican de "vergonzoso". (www.protestantedigital.com)

CONVENCIÓN UNIÓN DE MUJERES BAPTISTAS

Del 27 al 29 de septiembre del año en curso, se celebrará la 37ª Convención de La Unión de Mujeres Bautistas de España, en el hotel "Husa Chamartin", Madrid. Para más información ponerse en contacto con Beth Davis.

SANTACENA

Los hermanos encargados de pasar la Santa Cena hoy son: MAITE Y CONCHI, PABLO Y RAQUEL MACIA. CORO: MARTINY JOEL

Jueves

19h Culto de Oración

Viernes

20:30 Ensayo alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

1 DE SEPTIEMBRE, ALICANTE N 35/2013



RETIRO MINISTERIO JUVENIL PIEBA
2013



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

965207191 | www.pieba.org

I HAVE A DREAM

REFLEXIÓN

Por José Luis Castro López

Tengo el sueño de que mis cuatro hijos pequeños vivirán un día en una nación en la que no serán juzgados por el color de su piel, sino por la firmeza de su carácter". Estas son parte de las palabras que pronunció hace 50 años, el pastor bautista, Martin Luther King, junto al mausoleo de Abraham Lincoln, a más de 250.000 personas, en defensa de los derechos civiles, de la no discriminación por razón del color de la piel y de la igualdad de oportunidades para todos. Un año después fue aprobada la ley de los Derechos Civiles de 1964 de los EEUU. Ese mismo año le fue concedido el premio Nobel de la Paz. Cuatro años más tarde sería asesinado.

El Señor Jesús también pronunció un sermón frente a una gran multitud, con toda seguridad el número era mucho menor, pero fue un sermón que tocó el corazón de M. Luther King. Un sermón que le abrió los ojos del alma y que le hizo soñar. Soñar en ese mundo mejor del cual hablaba y proclamaba. Era el Sermón de la Montaña. En él, Jesús nos muestra el mejor de los sueños, el de un hombre conformado al corazón de Dios. Un hombre humilde, sencillo, no altivo y soberbio. Un hombre capaz de llorar ante el dolor, el sufrimiento ajeno, la injusticia y la incomprensión. Un hombre no violento, manso, que no hace daño, que no agrede a nadie, ni verbal, ni físicamente. Un hombre que desea y procura la justicia para todos, que no se conforma con "su estado de derecho y bienestar", sino que busca el derecho y el bienestar de y para todos. Un hombre que es capaz de

ponerse en los zapatos de los demás, que conoce la empatía, que no juzga fácilmente, que deja que su corazón esté al lado de los que sufren y de aquellos que la vida no les trata demasiado bien. Un hombre que no tiene doblez en su corazón, que no maquina contra nadie, que no tiene agendas ocultas. Un hombre que no instiga a los demás, que no le echa leña al fuego, que pone palabras amables, que quita hierro a los asuntos escabrosos. Un hombre que debido a su compromiso con la causa de Dios se ve amenazado por aquellos que hacen del derecho una tropelía, que lo tuercen y que viven de él, un hombre justo que ama la justicia.

Los sueños son lícitos, aunque no siempre se cumplen. Moisés también tuvo un sueño, el de entrar en la tierra prometida, pero Dios tan sólo le permitió verla. David también tuvo un sueño, el de construir la casa de Dios, el templo, pero Dios tan sólo le permitió prepararlo todo para que su hijo Salomón la construyera. Pablo también tenía un sueño, librarse de aquel aguijón en la carne, enfermedad o debilidad, no sabemos, pero el Señor no se lo concedió.

El sueño al que Dios no pone reparos, el sueño que Dios siempre aprueba, es el sueño de ser como Jesús. El sueño de hacer el bien y buscar la justicia como Jesús. Hoy, como hace 50 años, todavía quedan muchas causas pendientes. Nuestro sueño, como el de M. Luther King, ha de ser el de confesar el nombre de Dios, y luchar por la causa de la justicia. A ello nos apeló Jesús en el Sermón de la Montaña.

RETIRO MINISTERIO JUVENIL PIEBA 2013

El Ministerio Juvenil de la iglesia inicia sus actividades con un retiro del 20 al 22 de septiembre con el lema I WAS HERE con un costo mínimo de 30€. Animamos a todos los jóvenes entre 12 y 30 años aproximadamente vengan o no a las actividades semanales, animar a hijos, familiares y conocidos a sumarse al retiro, seguro será de gran bendición y un buen modo de integrarse entre los jóvenes de nuestra iglesia. Ya está abierto el plazo de inscripción, no os durmáis porque son PLAZAS LIMITADAS. Podéis hablar sobre ello con Samuel Cerrato y Joel Pujalte, o con cualquiera de los responsables del grupo.



- ✚ Por el testimonio que la iglesia ha podido dar este verano a través de la Escuela de Vacaciones. Por todos los niños que continuaran con el programa bíblico.
- ✚ Por la Escuela Bíblica de Vacaciones, por todos y cada uno de los niños. Que podamos presentar la persona de Jesús, y ser de impacto en sus vidas.
- ✚ Por nuestros mayores y enfermos. Que el Señor les cuide y guarde.
- ✚ Por los hermanos que necesitan de trabajo, por nuestros jóvenes que están acabando sus estudios para que también encuentren trabajo.
- ✚ Por el nuevo curso que comenzaremos en septiembre, que el Señor nos dé las ilusiones y poder en el Espíritu para cumplir con la misión a la que hemos sido llamados.
- ✚ Por una oportunidad a la paz en Siria, que el diálogo sustituya a las armas, por el fin del conflicto armado, por la población civil que sufre las consecuencias. Por una solución mediada en Egipto, por el cese de la violencia en las calles. Por protección para nuestros hermanos coptos y resto de cristianos.